

# Bald werden hier 13 Familien leben: Richtfest für das Mondholz-Haus

13.03.2020



Von [Caroline Staude](#)

**Dresden - An der Großenhainer Straße in Dresden entsteht derzeit ein Mehrparteienhaus, das mit besonderem Holz und dem Verzicht auf Kleber und Plastik nicht nur nachhaltig ist, sondern seinen Bewohnern auch ein gesünderes Leben verspricht.**

Das Mehrfamilienhaus an der Großenhainer Straße in Dresden soll im Herbst fertig sein.

Umweltbelastungen, Allergien und Unverträglichkeiten sowie Giftstoffe beim Bauen nehmen zu. Dem entgegen steht das Konzept der Firma Holzpalais. "Wir bauen nachhaltig aus speziellem Holz", so Geschäftsführer Ralf Ehrlich (55).

"Das Mondholz kommt aus Österreich, wird nur im Winter ab einer Höhe von 1000 Metern geschlagen." Das habe aber nichts mit Esoterik zu tun. "Es ist nachgewiesen, dass dieses Holz keine Schädlinge mehr hat, langlebiger ist und somit auch den Menschen weniger belastet."

Die 13 Eigentumswohnungen werden zu 70 Prozent von den neuen Eigentümern bezogen, vier der Wohnungen werden weitervermietet. "Im Herbst werden wir auch mit dem Innenausbau fertig sein", so Ehrlich.

Die rund 30 Zentimeter dicken Holzwände werden nicht verleimt, es kommt auch kein Metall zum Einsatz. Spezielle Holzdübel halten den Bau zusammen.

**Der Geschäftsführer baut sich gerade auch selbst ein eigenes Haus mit diesem nachhaltigen Ansatz. "Wir suchen auch schon eine neue Fläche hier in Dresden, um ein weiteres Haus zu bauen."**



Geschäftsführer Ralf Ehrlich (55) feierte in Dresden jetzt Richtfest des besonderen Hauses.

Fotos: Eric Münch

Quelle: <https://www.tag24.de/dresden/lokales/bald-werden-hier-13-familien-leben-richtfest-fuer-das-mondholz-haus-1458606>